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Ata da terceira reunião ordinária de 2010 da Comissão Própria de Avaliação (CPA), 1 

realizada no dia 10 de setembro de 2010, sexta-feira, às 9 horas, sob convocação do 2 

Comitê Gestor: Vladimir Spinelli Chagas, Maria do Socorro Ferreira Osterne, Edna Maria 3 

Dantas Guerra e Maria Wilda Fernandes.  --------------------------------------------------------------------------  4 

COMPARECIMENTOS: Membros do Comitê Gestor: Edna Maria Dantas Guerra, Maria do 5 

Socorro Ferreira Osterne, Maria Wilda Fernandes e Vladimir Spinelli Chagas. Membros da CPA: 6 

Silvia Márcia Alves Siqueira – representante  docente; Maria Stela Pereira Accioly – CESA; 7 

Belisa Maria Veloso Holanda – CH; Ana Maria Bezerra de Almeida – CED; Rui Carlos Barros da 8 

Silva – CCT; Adriana Wanderley de Pinho Pessoa – FAVET; Marly Medeiros de Miranda – 9 

FAFIDAM; Cleide Maria dos Santos Amorim – FECLESC; Petrônio Augusto Simão de Souza – 10 

FACEDI; Micheline Soares Costa Oliveira - FECLI; Maria Elane de Carvalho Guerra – CECITEC;  11 

Célia Maria de Souza Sampaio – ISCB;  Vicente de Paula Maia Santos Lima – Conselho 12 

Estadual de Educação. Membros do Laboratório de Auto-Avaliação (LAAV): Jocyana 13 

Cavalcante da Silva Dias. FALTA JUTIFICADA: Derlange Belizário Diniz – CCS. FALTAS: 14 

Membros da CPA: Ricardo Raimundo Nogueira – representante  técnico-administrativo:; 15 

Francisco Edmar Pereira Neto - FAEC.  -----------------------------------------------------------------------------  16 

1) ABERTURA DA SESSÃO: Feita a verificação de quorum e achado legal, foi aberta a 3ª 17 

Reunião Ordinária de 2010 da Comissão Própria de Avaliação da UECE ---------------------------------  18 

2) INFORMES: A Profa. Socorro Osterne apresentou a nova representante da FAFIDAM, a 19 

Profa. Marly Medeiros de Miranda. Em seguida, a Profa. Célia Sampaio justificou a ausência do 20 

Prof. Bosco Feitosa que participa neste mesmo dia e hora de uma qualificação de doutorado na 21 

UFC. Solicitou que esta informasse na reunião que ele entrou em contato com o professor da 22 

UNESP que se prontificou a vir a Fortaleza conversar com os membros da CPA.  ---------------------  23 

3) PAUTA DA REUNIÃO: 1. Apresentação do PDI pelo Prof. Vladimir Spinelli e pela Profa. Célia 24 

Sampaio, após o que ficou decidido que será enviado via e-mail um arquivo contendo a atual 25 

versão do PDI para leitura e sugestões pelos membros da CPA. 2. Foi levantada pela Profa. 26 

Socorro Osterne a problemática sobre a não participação de representantes do segmento 27 

discente na CPA. Foi realizado um contato e recebida a informação que atualmente o DCE está 28 

sendo dirigido por uma “Comissão Gestora”, a qual, na essência da norma, não representa o 29 

Diretório Central dos Estudantes da UECE . No entanto, como haverá brevemente eleição para o 30 

DCE, ficou decidido após uma profícua discussão, que a CPA deve esperar a conclusão do 31 

processo eletivo para solicitar a indicação dos nomes dos representantes discentes. 3. A Profa. 32 

Ana Maria sugeriu a elaboração de uma Cartilha sobre Avaliação Institucional para ser utilizada 33 

como instrumento de sensibilização para toda a comunidade acadêmica. A Profa. Socorro 34 

Osterne solicitou que a mesma apresentasse um “boneco” da cartilha na próxima reunião. A 35 

profª Ana Maria concordou em apresentar. 4. A representante do LAAV marcou uma reunião 36 

para o dia 22/09/10 a ser realizada na PROGRAD com os membros da Comissão de 37 

Instrumentos de Avaliação com  a Profa. Meiriceli e Profª Socorro Osterne.  A Wilda ficou 38 

responsável de enviar e-mail para agendar com os membros da referida comissão essa reunião. 39 

5. Apresentação das duas propostas de modelo de cartaz enviadas pelo Prof. Petrônio e pela 40 

Proa. Cleide Amorim que apresentavam uma mão direita espalmada. Após várias discussões 41 

sobre o significado de uma mão aberta, surgiu a idéia de utilização da imagem do quebra-cabeça 42 

constante no projeto de avaliação institucional. Mais uma série de discussões e, finalmente o 43 

Prof. Vladimir sugeriu a utilização de mãos entrelaçadas significando interatividade e integração. 44 

A Profª Socorro Osterne lembrou que seria importante a ajuda de um profissional de marketing . 45 

Os presentes concordaram com a idéia e foi combinado que a Profa. Socorro Osterne entraria 46 

em contato com a Luana, web design que trabalha no DI, para que esta faça duas propostas a 47 
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serem analisadas pela CPA na próxima reunião. 6. Quanto a vinda do professor da UNESP ficou 48 

decidido que este será consultado quanto as datas de 08/10 ou 22/10. 7. A próxima reunião da 49 

CPA será realizada no dia 01/10/2010 ás 9 horas na sala de reunião do Conselho do Centro de 50 

Ciências da Saúde.  -------------------------------------------------------------------------------------------------------  51 

4) ENCERRAMENTO:  ---------------------------------------------------------------------------------------------------  52 

Nada mais tendo sido tratado a presente reunião foi encerrada pela Profa. Socorro Osterne, 53 

membro do Comitê Gestor, tendo sido lavrada a presente ata que será assinada por quem de 54 

direito.  ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  55 


